

Aber auch das Vertrauen unserer Werktätigen zur Partei ist durch den Entwurf des abgeänderten Parteistatuts und durch die zahlreichen Diskussionen, die darüber mit ihnen geführt worden sind, gefestigt worden. Das kommt darin zum Ausdruck, daß 129 Kollegen um Aufnahme als Kandidaten in unsere Partei gebeten haben. (Beifall.)

Es muß dabei besonders hervorgehoben werden, daß es zum ersten Male in unserem Betrieb zum größten Teil Jungarbeiter sind, die durch die Entwicklung von den Jungen Pionieren über die Freie Deutsche Jugend den Weg zu unserer Partei gefunden haben. (Beifall.)

An Hand dieses Beispiels ist zu erkennen, daß sich unsere Betriebsparteiorganisation in unserem Betrieb mit den jungen Kollegen befaßt. Wir werden unsere Agitationsarbeit unter allen jungen Kollegen verstärken, um so alle Jugendlichen in unserem Betrieb für unsere Partei zu gewinnen.

Die Genossen unseres Betriebes begrüßen den Entwurf des abgeänderten Parteistatuts. Sie haben erkannt, daß alle Mitglieder unserer Partei zum entschiedenen Kampf um die friedliche Wiederherstellung der Einheit Deutschlands auf demokratischer Grundlage verpflichtet sind.

Unsere Betriebsparteiorganisation hat sofort in einer Sekretär- und Agitatorenbesprechung die Abänderungen des bisherigen Parteistatuts mit den Funktionären der Partei durch diskutiert und verantwortliche Parteibeauftragte für die Grundorganisationen bestimmt.

In den durchgeführten zwei bis drei Mitgliederversammlungen einer jeder Grundorganisation wurde der Entwurf des abgeänderten Parteistatuts von allen Genossinnen und Genossen rege diskutiert. Die Genossen und Kollegen haben in der Diskussion erkannt, daß die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands die führende Kraft in der Entwicklung der Masseninitiative ist. Das kam immer wieder in den Diskussionen zum Ausdruck.

So verpflichteten sich zum Beispiel 21 junge Genossen und Kollegen freiwillig für den Ehrendienst in unserer Volkspolizei. (Beifall.) Weiterhin verpflichteten sich 49 Genossen und Kollegen, freiwillig als Industriearbeiter in die Landwirtschaft zu gehen. (Beifall.) Darunter ist eine geschlossene Meisterei mit 40 Genossen und Kollegen, die zusammen auf einer neuerrichteten Maschinentraktorenstation